

An die Schüler*innen der Paul-Klee-Schule

„Liest du mir noch was vor?“

So habt ihr sicher schon öfter eure Eltern oder Großeltern gefragt. So fragen auch viele Kinder im Kinderheim ihre Betreuer*innen, meist abends, bevor es ins Bett geht, ob noch Zeit ist, um etwas vorzulesen.

Vor dem Schlafen noch einmal in eine Fantasiewelt eintauchen, noch etwas zum Lachen, zum Schmunzeln oder zum Träumen haben, bevor die Schlaf-Träume die Nacht begleiten. Noch einmal Zuneigung genießen, noch einmal Zeit geschenkt bekommen. Ihr wisst bestimmt, wie schön es sich anfühlt, wenn ihr etwas vorgelesen bekommt.

Manch ein Kind lernt im Kinderheim, in unserer Schule das Lesen und bekommt mit besonderer Förderung das Lesen näher- und beigebracht. Dort lesen sich Kinder gegenseitig vor oder es lesen Kinder und Pädagog*innen im Wechsel, um das Leseverständnis zu trainieren.

Andere Kinder sind da weiter. Sie haben das Lesen schon für sich entdeckt und freuen sich darauf, neue Bücher und neue Geschichten zu entdecken und ganz allein den Zeitpunkt zu entscheiden, wann sie in die Fantasiewelt eintauchen wollen.

Manch ein Kind kennt seine Bücher oder die Bücher der Wohngruppe schon auswendig, hat alles gelesen oder angesehen, was der Bücherschrank der Gruppe hergibt.

Mit unserer Godesheim-Campus-Bibliothek können die Kinder des Godesheims nun entspannt neue Bücher entdecken. Sie können Bücher ausleihen oder vor Ort lesen. Besonders Kinder, für die das Ausleihen in einer Stadtbibliothek eine zu große Hürde darstellt, können hier den Umgang mit geliehenen Büchern erlernen.

Wir wollen uns herzlich bedanken!

Ihr seid für uns gelaufen! Ihr habt Spenden gesammelt, bei euren Verwandten oder Bekannten. Habt den Spaß am Sport mit dem schönen Gefühl verbunden, anderen etwas Gutes zu tun. Ihr seid Runde um Runde gelaufen, um den Kindern, die bei uns leben, eine wertvolle Freude zu schenken.

Wir, das gesamte Betreuer*enteam vom Godesheim und natürlich die Kinder des Godesheims freuen uns sehr über eure tolle Aktion und bedanken uns von ganzem Herzen für die Spende an unsere kleine Bibliothek. Sie wird durch eure Unterstützung weiterwachsen können und für viel Freude bei unseren Kindern sorgen.

HERZLICHEN DANK!


Anton Steffen
Sozialpädagoge
Bibliotheks-Beauftragter


Klaus Graf
Einrichtungsleitung



